

若者のミカタ
× 国際教養大学



高校生長期間留学事業



留学が決まった（手前左から）齋藤さん、佐藤さん、平野さん

留学事業は、公益社団法人
日本国際生活体験協会東京
と推進委が連携して実施。夏

ワークショップ経て出発



留学が決まった高校生と推進委員らが交流した
キックオフミーティング=10日、秋田市文化創造館

国際教養大学の学生たつ
くる国際留学推進委員会
(伊田大樹代表)が実施する
長期留学支援事業を利用し、
海外留学する高校生人が決
まった。行き先はそれぞれ希
望したドイツ、フランス、ペ
ルギー。学費や消費費といつ
ても費用は全額個人から
の寄付金で賄う。今後もま

まなワークショップを経て2
年03年夏に出発する。
留学するのは、秋田南高校
2年の齋藤さん(17)・秋
田市、同1年の齋藤千鶴さん
(16)にかほ市、秋田工業
高校1年の佐藤明花さん
(16)・秋田市。英語学力試験
と書類選考、面接を通じて、推
進委らが候補者10人から選ん

だ。
環境先進国ドイツの取り組
みを学びたいと企画した
は「一期生として出発できる
にこ感動している。次の代
につながられる中高生の経
験をたくさん発信していきた
い」と語る。少子化対策
に力を入れるラジオ家族
の在り方を考え方新感覚感じ
た、という齋藤さんは将来
は秋田の少子高齢問題を解
決導く会社を立ち上げたい。
秋田の風景の写真を振り
返り、「ホントヨリ見
せたり、良さを伝えられもし
て、いたので、チャラが与え
られてうれしい。ヨーロッパ
の中心にあるベルギーできま
まざと建築や文化を感じて
いた」と語る。

から約10ヶ月間、一般家庭にて
ホームステイしながら高校へ
通う。定期的に現地からリポ
ートを提出したり、帰国後に
報告書を聞いたりする。

自分たちが暮らす秋田の現
状をしっかりと認識してから海
外に出ることで、秋田への理
解度もより深まるとの考え方
だ。

文化について理解を深めた
ミーティングに参加した出
版社の佐藤さん(26)は、「秋
田の佐藤智好書房(65)は
見詰める推進委主催のワーク
ショップを講師してもらひ、
手がける『アイヌソバ』を秋
田市でキックオフミーティング
を開催。高校生が出席者と顔
合わせたほか、推進委メ
ンバー兵に留学先の言語や

文化について理解を深めた。
「海外で多くの刺激受け
て、大きくなる成長して帰って来
ほしい。失敗を恐れず積極的
にチャレンジして」とエール
を送った。

推進委は、秋田の高校生が
費用負担なく長期留学できる
事業の実現を目指す。昨年8
月に発足。教員OB約30人で組織する。海外に由
て秋田の魅力を再発見してもら
い、「将来戻つてほしい」
離れてしても秋田のために
何かしたい」と運動する若者
を一人でも増やしていくことを
うねりだ。

留学費用は県内企業などを
寄付を募り、現在50人の個人
や団体から計約400万円が
寄せられている。今春出立
定の会員数も複数あり、寄付額
は600万円に届く見通し。

委員の一人、教諭1年年の
小野澤杏さん(19)・神奈川出
身は、「やっと留学の対象者
が決まるまでの間、高
校生にとって充実した留学経
験となるよう、出発までの間
たくさんの学びの準備を見え
られるワークショップを準備
してきたい」と意欲だ。

(川口)

3人決定 来年夏、欧州へ